147 cm²

Página: 23 1/1



Define PAN a sus líderes en el Congreso de la CDMX

::::: Nos cuentan que hoy, los diputados locales electos del PAN definirán a su próximo coordina-



Andrés Atayde

dor y vicecoordinador en el Congreso; tal como se tenía previsto será **Andrés Atayde** el que asuma el liderazgo de la bancada, quien, por cierto, tendrá que dejar su puesto como presidente de este partido en la Ciudad de México. Nos platican que se perfila como vicecoordinador **Diego Garrido**, diputado que logró su segunda reelección, y aseguran, es un buen

operador político, además de que tiene el aval de los liderazgos blanquiazules.

Convoca Rojo de la Vega a concentración

:::: Nos platican que quien sigue en la defensa de su triunfo es la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, que a través de sus redes sociales dio a conocer una convocatoria pa-



Alessandra Rojo

ra la defensa de los votos que obtuvo. La concentración se realizará el próximo domingo en la glorieta de la Diana Cazadora, en el Paseo de la Reforma. La convocatoria de Rojo de la Vega se dio sólo unas horas después de que el Tribunal Electoral de la CDMX, con el voto de calidad del presidente interino, **Armando Ambriz**, revocó el desechamiento de una

queja interpuesta por **Catalina Monreal** (Morena) en contra de la aliancista por presunta violencia política de género. Así que la lucha por la demarcación sigue...

Exigen renuncia de Ulises Lara

::::: Quienes no dudaron en arremeter contra el encargado del despacho de la fiscalía capitalina, **Ulises Lara**, fueron los diputados panistas **Fede**-



Federico Döring

rico Döring y Héctor Saúl Téllez, esto, luego de que el fiscal se presentó la noche del miércoles en el restaurante Gin Gin, donde personal de la fiscalía de Chihuahua intentó detener al exgobernador de dicha entidad, Javier Corral. Los legisladores calificaron de vergonzosa la actuación de don Ulises y aseguraron que su presencia en el restaurante sólo da cuenta de

su actuar en favor de los amigos y aliados de la 4T, y no de la justicia y las víctimas, por lo que demandaron la renuncia del encargado de despacho de la fiscalía de la Ciudad.

